



令和5年 7月号

ホームページ  
QRコード

友愛保育園



今年の梅雨入りはいつもより早めでしたので、その分、梅雨明けまでが長く感じられますね。

毎年「今年の夏は猛暑」「去年よりも暑い」と報道され、うんざりしている方も多いのではないのでしょうか。

暑くても子ども達は元気いっぱいです。「夏ならではの」あそびを十分に楽しんで、しっかり休息をとり、この夏も乗り切りたいです。

そして梅雨末期の豪雨に警戒するように言われています。

保育園は「浸水想定区域」指定されていて、「警戒レベル3 高齢者等避難」が発令された場合は、「臨時休園」となります。詳しくは、友愛保育園のしおり 重要事項説明書 P.11 に記載されていますので、ご確認ください。



- 4日(火) わくわくタイム(縁日ごっこ)
  - 5日(水) お話し会：さくら組
  - 10日(月)～14日(金) 個人面談：もも組
  - 11日(火) 片山先生お話し会：ゆり・すみれ組
  - 14日(金) お楽しみ会：ゆり組  
内科健診(1歳・3歳)
  - 17日(月) 交通指導：ゆり組・すみれ組
  - 20日(木) 誕生会：ゆり・すみれ・さくら組  
+対象クラスのお誕生月の保護者の方
  - 24日(月) 食育指導：ゆり・すみれ組
- ※太字→保護者参加可能行事

### 保育園では何をして過ごしているの？

玄関入り正面に1日の出来事が記されているホワイトボードがあります。

お子さんから1日の出来事を聞くご家庭も多いかと思いますが、お子さんからのお話だけでは少しわかりづらいかもかもしれません。

ホワイトボードを見てお子さんとの会話を楽しんでいただけたらと思います。

### ★時々おまわりさんがパトロールに来ています★

安全のため、少しの距離でもお子さんをチャイルドシートに乗せましょう。



### 『七夕』とは？

七夕と書いて“たなばた”と読むのは、「棚機つ女(たなばたつめ)」からきているといわれています。昔は、機織りが上手だったという織女星(しょくじょせい)『琴座のベガ』にあやかって針仕事などの上達を願う行事でした。江戸時代に入ると、寺子屋に通う子ども達が字の上達を願い、短冊を笹竹につるすようになり、だんだんと今の様な「七夕」の形になりました。